



31.01.2018

Personenverkehr:

Schwarzfahren ist keine Bagatelle!

Die EVG wendet sich gegen Forderungen, Schwarzfahren zur Ordnungswidrigkeit herabzustufen. Das ist der falsche Weg.

Denn das würde zum Fahren ohne Fahrkarte geradezu einladen und den Zugbegleiter/innen die Arbeit noch mehr erschweren. Vielleicht sollten die Herrschaften vom Deutschen Richterbund mal ein paar Schichten im Kontrolldienst mitlaufen, bevor sie solche Forderungen erheben?

Besser wäre, das Nachlösen von Fahrkarten in den Zügen (wieder) zu ermöglichen. Denn hier entstehen viele Konflikte mit Fahrgästen. Diese könnten so entschärft werden. Hier sind die Unternehmen und die Verkehrsverbünde in der Pflicht.

Wenn die Justiz entlastet werden soll, müssen dafür andere Maßnahmen her. Mit Schellschüssen löst man solche strukturellen Probleme nicht.

**Wir leben
Gemeinschaft**